
Candidature au comité ad hoc sur la gratuité scolaire

Aux associations membres,

Ma lettre vise à annoncer ma candidature au comité ad hoc sur la gratuité scolaire qui sera 
peut-être créé lors du prochain Congrès. Je pense que la gratuité de l'éducation à tous les 
niveaux est une lutte qu'il est grand temps de mettre de l'avant (on la reporte sans cesse!) 
et que l'ASSÉ et ses associations membres forment l'organisation la mieux placée pour la 
mener.

En plus de relever les conditions matérielles d'études et de vie d'une portion significative 
d'étudiantes et d'étudiants, la gratuité scolaire permettrait de réduire certaines inégalités 
sociales et économiques, de favoriser l'émancipation d'un plus grand nombre de personnes
à travers l'éducation et pourrait même servir à rendre l'éducation moins marchande! Il va 
donc sans dire que, au-delà de la simple question financière, ce soit une lutte centrale à 
tout projet de l'ASSÉ.

***

Je suis présentement étudiante à la maîtrise en mathématiques à l'UQAM. Je milite dans le 
mouvement étudiant depuis mon arrivée au cégep (en 2008) et j'ai été élue à diverses 
reprises sur les exécutifs de mes associations étudiantes universitaire et collégiale. J'ai 
également été sur l'exécutif de l'ASSÉ en 2010-2011 et je collabore avec le Comité à la 
recherche et aux affaires académiques depuis 2009. Je suis particulièrement intéressée à 
travailler sur la recherche, l'argumentaire et la mobilisation pour une campagne vers la 
gratuité scolaire!

Je serai peu présente pour m'impliquer sur le comité cet été, mais comme je conçois le rôle
du comité pour toute l'année, j'ai choisi de ne pas attendre au Congrès d'automne pour 
présenter ma candidature. Pour toute question ou commentaire sur ma candidature, je 
serai peut-être au Congrès, mais vous pouvez aussi me contacter par courriel d'ici là.

Nadia Lafrenière

Membre de l'Association étudiante du secteur des sciences de l'UQAM (AESSUQAM)


